

Suite aux trois réunions d'information reçues, j'aimerais vous donner mon opinion.

Je trouve intéressant que l'on décide de développer un projet dans cette partie du quartier. Cependant, je ne suis pas prête à accepter tout ce qui m'est présenté, soi-disant pour revitaliser notre secteur. Tout projet qui demeure dans le respect de mes valeurs est acceptable.

Mes préoccupations face à ce projet sont :

- 1) la hauteur des tours d'habitation qui ne respecte en rien le zonage de mon milieu;
- 2) la densification qui m'est présentée, actuellement, ce projet doublera la population de mon secteur;
- 3) l'augmentation de la circulation automobile (l'approximation est de 1000 autos), je serai sûrement touchée par cet inconvénient;
- 4) les changements éventuels des sens uniques pour accommoder ce projet;
- 5) les écoles (depuis plus de 30 ans, St-André-Apôtre, St-Benoît et d'Ahuntsic) sont en manque de locaux;
- 6) les cliniques médicales (ex.: Ahuntsic - on doit s'inscrire à 8h45 pour passer à 11h30 ensuite c'est complet);
- 7) la criminalité: nous avons déjà une poche à place Meilleur, nous en ressentons les méfaits.

Pour toutes ces questionnements, je me vois dans l'obligation de m'opposer à ce projet de tours d'habitation. Je crois qu'il créera un clivage dans notre milieu et une détérioration de ma qualité de vie. J'ai choisi avec ma famille ce milieu car il m'apporte un brin de campagne, tout en étant dans la ville. Oui, la dérèglementation aérienne nous a imposé à se soustraire au bruit des aéroporteurs mais cette fois-ci, j'espère que nous pourrons arrêter ce gâchis pendant qu'il en est encore temps.

Ginette Thiffeault

Résidente fière, depuis 33 ans, de rester dans le secteur Ahuntsic-ouest